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チラシの内容・時事問題・最近の活動等をお話します。
アーカイブも残します！コメントお待ちしてます！

広陵で働く若手を取り上げる企画。
取材依頼もお待ちしております！

活動報告会

広陵で働く！

質問1 大規模地震を想定した初期対応と受援体制確立の準備は
質問2 広陵町における産業支援の振り返りと
　今後の見通しについて 詳細は下部に記載

30歳 最年少広陵町議会議員

もくじ
● 3月議会での一般質問
● 被災地でのボランティア活動
● 生成AI使ってます！
● 令和6年度予算ピックアップ
● YouTubeでも発信中！
● チギトーーーク

● 1994年3月23日生まれ
● 広陵西小/広陵中/畝傍高校/大阪大学法学部
● 2016年ITベンチャー企業(株)エクス入社
● 2019年First Step開業（主にIT事業を手掛ける）
● 2024年広陵町議会議員選挙　2期目当選

プロフィール

  ↓SNSでも発信中！↓

討議資料

　４月２日から６日の５日間行われました広
陵町議会議員選挙にて、２期目の任期を与え
ていただくことができました。ご期待にお応
えできるように真摯にひたむきに取り組んで
まいります。　　　　　　　　　　　　　　
　期間中は、「広陵の未来は明るい！」「政　期間中は、「広陵の未来は明るい！」「政
治は地方から変えられる！」ということを中
心に訴えてまいりました。少しでも広陵町の
まちづくりに興味を持っていただける方が増
えたら幸いです。また、なかなか政治につい
て信頼を得づらい状況ですが、地方から、若
手から、政治は変えられると信じ、これから
も活動を続けてまいります。　　　　　　　
　町民のみなさまにも是非選挙が終わったあ
ともまちづくりや各議員の活動に興味を持っ
ていただけたらと思います。　　　　　　　
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広陵の未来は明るい！

　本年１月１日に発生いたしました令和６
年能登半島地震でお亡くなりになられた
方々に心から哀悼の意を捧げます。発災
後、ボランティアとして何度か被災地に足
を運びました。その経験から広陵町にお
いても必要と考えられる備えについて質
問しました。

広陵町は平成30年に奈良県下で初めて
「中小企業・小規模企業振興基本条例」を
策定するなど産業振興に力を入れてきまし
た。その取り組みを整理し、今後の方針に
ついて議論するために取り上げました。



　2023年は「生成AI」という言葉が
社会を駆け巡り、大きく盛り上がりま
した。が、最近はあまり耳にしないな、
とみなさん思われてませんか？実は、
色んな分野やツールで生成AIが組み
込まれたサービス、が出てきています。
新しい技術は使わないとついていけ
なくなくなるので、自分の活動に活用して
みました。一般質問のやりとりの要約
＋僕の声でテキストの読み上げ＋音
声に合わせて静止画を動かす、という
3つの生成AIを組み合わせて過去の
一般質問の要約動画を作ってみました
（YouTubeにあげてます！）。若干不
気味な動気味な動画ではありますが、かなり可
能性を感じています。引き続き応用の
可能性を探っていきます！

　広陵町の福祉に関係する３つの計画が
提出されました。地域での福祉を進めて
いくための「第２期広陵町地域福祉計画」
（R6～R10年度まで）、障がいをお持ち
の方を取り巻く現状を整理し、これからの
障がい者福祉のまちづくりを推進するた
めの「広陵町第4期障がい者計画」（R6～
R11年R11年度まで）「広陵町第７期障がい者
福祉計画」「広陵町第３期障がい児福祉計
画」（２計画はR6～R8年度まで）、そして
、要介護状態となってもできるだけ住み慣
れた地域で暮らしてもらうことを目指した
地域包括ケアシステムの深化などが盛り
込まれた「広陵町第９期介護保険事業計
画画及び高齢者福祉計画」（R6～R8年度
まで）です。HPにも掲載されますので、ぜ
ひご覧ください。

　令和6年2月に実施した、竹取公園再
整備に向けたサウンディング型市場調
査（事業内容や発注の仕様を検討する
ために民間事業者から幅広く意見を聴
く調査手法）に基づき、公募の準備等を
行います。
　　サウンディング（結果はQRコードか
らどうぞ！）では、カフェの誘致、BBQが
できる環境整備、各種イベントアイディ
ア等の意見があったようです。町として
は、北側のエントランスゾーン（丘陵公
園との境目）をにぎわい創出
のためのエリアとして官民連
携の積極的な提携の積極的な提案を募ってい
るようです。個人的にも、エン

トランスゾーンがにぎわい部分で、の
びのびゆっくり過ごせる部分は活かし
たらよいと思います。色んな世代の方
々に愛されるように、他にもどのよう
な活用方法ができるか、みなさんから
もご意見をいただきたいです。

足の解消や、サービス・教室内容の充実
を目指しています。町直営での運営に限
界があるという点は理解できますが、こ
ども達が安全に、安心して通うことがで
きて、保護者の方も安心して預けられる
ように配慮する必要があります。

　現在の広陵町における行政手続きで
は、各窓口で同じ内容を複数回書く必要
があり、来庁者・職員双方に負担になっ
ていました。そんな課題を解決するため
に令和6年度から窓口SaaSが導入さ
れます。実際にどれだけ住民の方々にメ
リットを感じていただけるのか期待です
ね。ね。それと同時にデジタルが苦手な方へ
の対応も注視していきます。

私、ちぎた慎也がいいな～と思った本（やその他の
コンテンツ）についてご紹介するコーナーです。
第六弾はこちら！大和田秀樹さんの

　　　『角栄に花束を』
田中角栄は評価の分かれる政治家だ
とは思いますが、僕にとっては幕末の
勝海舟と並んで尊敬する政治家の一
人です。そんな角さんがどんな想いで
政治家になったのか。自分のためでは
なく、国のため、地元のために、粉骨砕身体当たりで
突き進む角さんの姿は笑いあり、涙ありで、自分の
活動の大切な振り返りにもなっています。　　　　
　 　E-mail : info@shinya-chigita.net　　　　TEL : 080-2443-0579　　事務所 : 広陵町三吉478-1

　2期目の選挙では町民のみなさんに「演説を聞い
ていただく」ということを意識しました。選挙公報が
各家に配布されますが、やはり政治家は「言葉」で語
る職業だと思いますので、想いや熱のこもった演説
を聞いていただくことが一番だと思います。しかしな
がら、町外へお勤めの方々は、平日の日中に実施され
る街頭演説に出会う機会はほぼゼロだと思います。
これこれではあかんやろう、ということで、演説動画をほ
ぼリアルタイムにYouTubeにアップしたり、
Instagramでライブ配信したり色々工夫をしまし
た。
　どれだけの方に届いたのか分かりませんが、どん
な生活スタイルでも、町の情報や、政治家の活動がし
っかりとお届けできるような仕組みを引き続き模索
していきます。

災害VCでのボランティア 生成AIの活用 ３月議会で各種計画
が策定！

竹取公園周辺地区まちづくり事業

放課後子ども育成教室の
民間委託

書かない窓口に向けて
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